



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

musée des arts premiers

Question écrite n° 4690

Texte de la question

M. Jean de Gaulle appelle l'attention de Mme le ministre de la culture et de la communication sur le projet de création d'un musée des Arts premiers, au palais de Chaillot. Se référant aux récentes déclarations de son collègue, ministre de la défense, selon lesquelles le choix d'un autre site pour l'accueillir était actuellement à l'étude, il la remercie de lui préciser la position du Gouvernement à ce sujet ainsi que le calendrier retenu pour l'aménagement de ce musée. Il la prie de lui indiquer, également, ses intentions quant à l'avenir du musée des Arts africains et océaniens, situé dans le XI^e arrondissement, dont certaines collections devaient être transférées au futur musée des Arts premiers.

Texte de la réponse

La localisation du futur musée des Arts premiers sera décidée au plus haut niveau de l'Etat avant la fin du mois de janvier. C'est alors seulement qu'un calendrier pourra être arrêté et l'avenir du musée des Arts africains et océaniens précisé.

Données clés

Auteur : [M. Jean de Gaulle](#)

Circonscription : Paris (8^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 4690

Rubrique : Patrimoine culturel

Ministère interrogé : culture et communication, porte-parole du gouvernement

Ministère attributaire : culture et communication, porte-parole du gouvernement

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 octobre 1997, page 3486

Réponse publiée le : 2 février 1998, page 549